



SUCHE ...

## NÖ-Ski-Nachwuchs holte neuerlich Spitzenplätze

**Themen:** Wintersport



Christoph Krenn steht vor seinem zweiten Weltcup-Einsatz. - Foto: SVG

VON: HEINZ HARAUER 21. FEBRUAR 2017

Teilen

**WINTERSPORT. Youngster Sahra List und Christoph Krenn jubelten über erfolgreiches Ski-Wochenende.**

Hervorragende Leistungen zeigt Sarah List (USC Mariensee) in ihrer Comeback-Saison. Bei den deutschen Jugendmeisterschaften in Bischofswiesen am Götschen belegte Sarah als beste Österreicherin den

BELIEBTESTEN ARTIKEL DIESER WOCHE



Snowboard-Tage gehen in Annaberg über Bühne

veröffentlicht am 17/02/2017



Wienerer trotz Matura-Stress bei U21-EM Fünfte

veröffentlicht am 18/02/2017



Publikumsliebbling Dieng kam und traf beim Sieg

veröffentlicht am 18/02/2017



Sieg für Marc Digruber beim Europacup-Slalom

veröffentlicht am 19/02/2017



SKN-Hoffnung feiert im Ländle sein Startdebüt

veröffentlicht am 17/02/2017



St. Pöltner Union-Staffel stellt ÖLV-Rekord auf

veröffentlicht am 19/02/2017



Isabella Kresche erstmals im ÖFB-Frauen-Teamkader

veröffentlicht am 16/02/2017



Gerry Ring Landesmeister auch im Crossbewerb

veröffentlicht am 19/02/2017



Neulengbachs Frauen waren starker Testgegner

veröffentlicht am 16/02/2017



NÖ-Ski-Nachwuchs holte neuerlich Spitzenplätze

veröffentlicht am 21/02/2017

zweiten Platz im Super-G. Die Niederösterreicherin musste nur der Lokalmatadorin Susanne Weinbuchner den Vortritt lassen.

Melanie Arrer vom SC Göstling-Hochkar erreichte bei diesem Rennen den siebenten Platz und war drittbeste Österreicherin. Beim zweiten FIS Super-G trumpfte Melanie Arrer mit einem vierten Platz auf. Sarah wurde 13. Dieser Super-G zählte zur Alpinen Kombination, wo sich Sarah List auf den vierten Rang platzieren konnte. Melanie Arrer schied im Slalom aus und war somit nicht im Endklassement der Alpinen Kombination.

## In Norwegen schnuppert Christoph Krenn wieder Weltcupluft

Für Christoph Krenn steht der zweite Weltcup-Einsatz im Super-G auf dem Programm. Beim Weltcuprennen im Kvitfjell (NOR) kann der Göstlinger neuerlich Weltcuprennerfahrung sammeln. Zuletzt belegte er im Sarntal in Italien im Europacup den tollen sechsten Platz im Super-G.

Februar 2017  
Januar 2017  
Dezember 2016  
November 2016  
Oktober 2016  
September 2016  
August 2016  
Juli 2016  
Juni 2016  
Mai 2016  
April 2016  
März 2016  
Februar 2016  
Januar 2016  
Dezember 2015  
November 2015  
Oktober 2015  
September 2015  
August 2015  
Juli 2015  
Juni 2015  
Oktober 2011  
September 2011  
August 2011

[Sieg für Marc Digruher beim Europacup-Slalom](#)

[Katharina Gallhuber](#)

[◀ Vorheriger Artikel](#)

[Nächster Artikel ▶](#)

ZU "NÖ-SKI-NACHWUCHS HOLTE NEUERLICH SPITZENPLÄTZE"

## Hinterlasse einen Kommentar

E-Mail Adresse wird nicht veröffentlicht.

Kommentar

Name\*

E-Mail\*

Webseite

[Kommentar abschicken](#)

[Zum Anfang](#)

[Aufmacher](#) · [Alle Beiträge](#) · [Alle Kommentare](#) · [Impressum](#) · [Disclaimer](#) · [Werben auf lokalsport.info](#)  
· [Administration](#) · [Abmelden](#) · [Beitrags-Feed \(RSS\)](#) · [Kommentare als RSS](#) · [WordPress.org](#)  
· [MH Newsdesk lite von MH Themes](#)

Copyright © 2001-2017 Heinz Harauer [heinz.harauer@lokalsport.at](mailto:heinz.harauer@lokalsport.at)

